

ふたかみっこ

第四号 令和七年六月十日

香芝市立二上小学校

校長 澤田 和智

さくらくん

このキャラクターは「さくらくん」といいます。

色とりどりの花が咲き誇っていた春も過ぎ、気が付けば、はや六月です。日中は初夏を思わせるような強い日差しが降り注ぐ日も出てきました。ふたかみっ子の皆さんも、体調には十分気を付けながら元気に過ごしてほしいと思います。

体育館改修工事について

現在体育館の改修工事が行われています。また、今後(特に夏期休業期間中)には本館校舎の一階や図工室、図書室、音楽室などの改修工事も行われます。

二学期には子ども達や保護者の皆様には、大変不便をおかけいたしておりますが、何卒御理解のほどよろしくお願ひいたします。



夏やさい、お花・元気に育つてね



職員室の南側には、花や夏野菜のプランターが並べられています。学習活動や委員会活動として子ども達が植え付け、育てています。毎日の水やりも欠かさず行い、「花が咲いた!」「葉の数が増えた!」「葉の大きさが手のひらより大きい!」など、植物の生長に気づきながら活動しています。立派な実がなるんですね。

一年生とあそぼうウイーク

「サクラくん」が生まれた、その代表委員会が五月二日に開催されました。「一年生と運動をして仲を深めたいから」「一年生に二上小学校を知つもらいたいから」という提案理由のもと、「一年生とあそぼうウイークをしよう」という議題について話し合いが行われました。その後、様々な準備期間を経て、一年生と各学年が業間休みに運動場で楽しい遊びを通して交流をしています。異学年どうしのつながりも深まっています。

